
Secrétaire adjoint :
Mme DE PALMA (Solidaires)

Propos Liminaires de La CGT Finances Publiques 21 :

- Nous avons interrogé la Direction sur le sujet du transfert du recouvrement forcé 
des professionnels du SIE de Beaune vers le PRS à Dijon.
La Direction confirme que c’est un sujet en cours. Le CSAR du 11/12/2023 traitera de
ce sujet. Une expérimentation du transfert du recouvrement forcé des 
professionnels des SIE de certains départements vers les PRS est déjà mise en place 
et va se généraliser sur toutes les directions au 01/09/2024, 2025 puis 2026.
Concrètement, cette réorganisation va être effective au 01/09/2024 pour le SIE de 
Beaune. La Direction indique qu’elle va, dans les semaines à venir, travailler sur ces 
sujets en collaboration avec les chefs de service et les agents concernés. Nous serons
attentifs à ce que les agents en question soient concertés au plus tôt pour leur 
permettre d’avoir toutes les informations qui pourraient impacter leur situation 
personnelle, professionnelle, ...

- Nous avons aussi interrogé la direction sur un sujet qui nous a été soumis lors d’une 
de nos visites de service dans un SGC. Il s’agissait du sujet des retards constatés 
dans le traitement des paiements par TIP de certains impôts dans des centres 
d’encaissements constatés par les collègues. Ces délais d’encaissement pouvaient 
engendrer un retard jusqu’à un mois, là où les délais habituels ne sont que de 10 jours.
Le sujet est connu. Il s’agirait de retards liés à l’externalisation de ces taches… Bref, 
l’externalisation a vraiment ses limites, en plus de permettre de supprimer des 
fonctionnaires… 

 COMPTE RENDU CSAL
DU 07/12/2023



Ordre du jour :

1 - Approbation des PV du CSAL du 30/05/23 et du 20/06/23 (reconvocation)
2 - Réorganisation du PCRP au 01/01/24 : regroupement de l'antenne implantée 
à Beaune sur le site principal à Dijon - pour avis
3- Bilan 2022 du télétravail - pour information
4 - Questions diverses (départ en retraite d'un agent Berkani à l'antenne 
hospitalière de Beaune) 

1 - Approbation des PV du CSAL du 30/05/23 et du 20/06/23 (reconvocation)

PV approuvés

2 - Réorganisation du PCRP au 01/01/24 : regroupement de l'antenne implantée 
à Beaune sur le site principal à Dijon - pour avis

La note du bureau SJCF-1A du 31 octobre 2022 vient préciser les évolutions à
apporter à l’organisation des PCRP telle qu’elle avait été définie dans la circulaire
du bureau CF1 du 11 décembre 2014. Ces évolutions portent notamment sur la
suppression des antennes de PCRP à très faible effectif. En effet, elles ne
répondent pas à l’objectif de mutualisation des pratiques et de montée en
polycompétence des agents.
Le PCRP de Côte d’Or a été créé le 1er septembre 2015. Il est implanté à Dijon et
dispose d’une antenne à Beaune.

Un seul agent est actuellement affecté à l’antenne PCRP de Beaune et a obtenu 
de la direction la garantie de rester travailler sur le site de Beaune jusqu’à sa 
retraite.

L’ensemble des OS a voté « contre » concernant cette proposition de 
réorganisation. Nous avons, en intersyndicale, expliqué notre vote, à savoir la 
disparition programmée d’un nouveau service sur Beaune et de l’inquiétude légitime 
des agents de Beaune sur la pérennité de leur propre service dans les années à venir.

Ce sujet devra donc être soumis à une nouvelle convocation de CSAL puisque 
l’ensemble des OS a voté contre. Ce CSAL sera convoqué le mercredi 
20/12/2023 à 9h.



3- Bilan 2022 du télétravail - pour information
Voir documents

De nombreux sujets abordés sur le télétravail. Cette méthode de travail apporte un 
confort et un plus pour certains agents, mais engendre aussi parfois des difficultés 
dans la cohésion des équipes et autres difficultés.
Nous rappelons aux collègues qui se verraient refuser du télétravail ou à l’inverse 
se verraient fortement incités à télétravailler, de nous contacter, car la Direction 
est très claire sur ce sujet et les chefs de services ne doivent pas « forcer » les 
agents dans leurs choix à télétravailler. Ceci dit, un chef de service peut si la 
situation le justifie, demander à un agent de ne pas télétravailler, si une réunion est 
prévue ou pour des raisons de service.

4 - Questions diverses (départ en retraite d'un agent Berkani à l'antenne 
hospitalière de Beaune) 

Départ en retraite d'un agent Berkani à l'antenne hospitalière (AH) de Beaune qui 
effectue le ménage ; la Direction va demander au prestataire qui effectue le ménage 
dans les autres parties du site d’assurer la prestation de l’AH.

En questions diverses, la CGT Finances Publiques 21 a abordé le sujet du projet 
immobilier du site Banque pour faire remonter les questions que les agents nous 
ont soumises lors de l’HMI que nous avons organisée place de la Banque le 
05/12/2023.
La Direction nous a indiqué que   de nouveaux plans du réaménagement de la place   
de la Banque devrait être transmis aux chefs de services, aux OS, et au médecin
de prévention en début de semaine prochaine, probablement lundi 11/12. Ces 
plans seront accompagnés d’une fiche explicative pour une meilleure compréhension 
des réaménagements prévus. Des documents des travaux effectués par les 
ergonomes du ministère nous seront aussi fournis à cette occasion.
Un groupe de travail (GT) sera organisé avec les organisations syndicales le 
mercredi 20/12.
La Direction précise avoir très largement tenu compte des remarques des agents 
et des chefs de service...

Concernant les garages à vélos du parking Suzon, M. Mertzweiller indique qu’il n’y a 
pas moins de places suite aux travaux effectués et qu’il y a un autre garage à 
vélos au bout du parking. Il a été rajouté qu’il y a surtout des vélos en mai et en
juin… Nous sommes allés voir sur place et avons constaté qu’il y a avait beaucoup 
de vélos stationnés ce jour… Serions-nous en mai ? Ou peut-être en juin… ? Ceci 
dit, il a rajouté que s’il y avait des besoins, la réflexion de rajouter des parkings à 



vélos pourrait être envisagée dans l’avenir. A suivre...

Il a été précisé que l’espace laissé disponible sur la nouvelle dalle de ce garage à vélo 
servira pour l’installation d’un lieu de charge pour les vélos et trottinettes électriques.

Autres informations données par la direction :

- M. BOURSON rejoint, la Direction, à la mission risque et audit comme responsable 
du service à compter de début 2024.

- Derniers recrutements de contractuels :
Une contractuelle au SIE de Dijon
Des contrats de 1 an au SIP (M. RITZ) et SDIF (M. CORDIER et M. DEMOULIN) à 
compter de fin décembre 2023.

Dates des CSAL pour le 1  er   semestre 2024   :

Date CSAL Date de repli Précisions

09/01 18/01 CSAL Emploi

23/01 08/02 Vote règlement intérieur

12/03 21/03

04/04 12/04

25/06 04/07


